



VICARIATO APOSTÓLICO
DE IQUITOS

ALEGRES Y AGRADECIDOS

3

Domingo de Pascua 2024



Evangelio



Lectura del Santo Evangelio según San Lucas
24,35-48

En aquel tiempo, contaban los discípulos lo que les había pasado por el camino y cómo habían reconocido a Jesús al partir el pan. Estaban hablando de estas cosas, cuando se presenta Jesús en medio de ellos y les dice: "Paz a ustedes". Llenos de miedo por la sorpresa, creían ver un fantasma. Él les dijo:

"¿Por qué se asustan?, ¿por qué surgen dudas en su interior? Miren mis manos y mis pies: soy yo en persona. Tóquenme y dense cuenta de que un fantasma no tiene carne y huesos, como ven que yo tengo".

Dicho esto, les mostró las manos y los pies. Y como no acababan de creer por la alegría y el asombro, les dijo:

"¿Tienen ahí algo de comer?".

Ellos le ofrecieron un trozo de pescado asado. Él lo tomó y comió delante de ellos.

Y les dijo:

"Esto es lo que les decía mientras estaba con ustedes: que todo lo escrito en la ley de Moisés y en los profetas y salmos acerca de mí tenía que cumplirse".

Entonces les abrió el entendimiento para comprender las Escrituras.

Y añadió:

"Así estaba escrito: el Cristo padecerá, resucitará de entre los muertos al tercer día, y en su nombre se predicará la conversión y el perdón de los pecados a todos los pueblos, comenzando por Jerusalén. Ustedes son testigos de esto".

Palabra del Señor.

R. Gloria a ti, Señor Jesús.

Mensaje de Pascua de nuestro obispo

¡Feliz Pascua de Resurrección!

Es muy importante para los cristianos, es lo que fundamenta nuestra fe.

María Magdalena va a visitar al sepulcro en medio del duelo y resulta que no está allí el cadáver de Jesús, sino que ha resucitado, pero no lo reconoce, le sorprende; y cuando le llama por su nombre recién María Magdalena se da cuenta que es Jesús Resucitado.

También en la Biblia se hace mucho hincapié, tiene mucho interés en decir que el mismo que está en la cruz es el que ha resucitado. Recuerdo la imagen del Jesús Resucitado de la Parroquia "La Inmaculada Concepción" en Punchana en Iquitos, aparece un resucitado pero están las marcas de los clavos en las manos, en el costado y en los pies.

Otra característica es la alegría, porque Dios ha hecho justicia, no está con los verdugos, sino que ha dado la vida de nuevo a Jesús, que es la víctima.

¡Feliz Pascua de Resurrección para todos ustedes!

Es una invitación a vivir como Jesús nos enseñó.

Mons. Miguel Angel Cadenas Cardo, OSA
Obispo Vicario de Iquitos



Testimonio de una amiga

Soy egresada de la universidad, actualmente bachiller. Lograr terminar la carrera para mí ha sido un verdadero desafío, puesto que, en el último año de estudios me desanimé, no quería continuar, quería dedicarme a otras cosas, y así lo pensaba durante varios días.

Era el año 2020 cuando empezaba el último año de la carrera, la pandemia de por medio, pero encontré soporte en quienes, considero verdaderos amigos, fueron cuatro voces que me invitaron a reflexionar, a pensar varias veces si valía la pena dejar de lado todo lo que había construido hasta ese momento. Me animaron, me apoyaron y logramos concluir juntos la carrera. Hoy mantenemos esa amistad, cada uno dedicándose a un trabajo diferente, dándonos consejos cuando lo necesitamos y siendo soportes en este mundo tan movido. Siempre existen buenas personas que se cruzan en tu camino.

Jimena, 27 años.

Reflexionemos:

1. ¿Alguna vez pensaste en rendirte cuando estabas a punto de lograr algo?
2. ¿Qué frase del evangelio te ha llamado la atención? Por qué?
3. ¿Por qué la alegría es una característica de los cristianos?

Oración

Señor, hoy te pido fuerzas para no rendirme sino que pueda seguir adelante con fe y con mis pensamientos enfocados en ti.

Señor, que por encima de los momentos difíciles no me rinda sino que viva con esperanza, con gozo en mi corazón.

Gracias por ayudarme, te miro a ti por encima de mis problemas y confío que eres el Todopoderoso quien me da victoria y abundancia.

Amén.

**VIVAMOS CON
ALEGRÍA Y
GRATITUD
NUESTRO
BAUTISMO**

